

WUCWO



UMOFc

CELEBRACIÓN DÍA DE LA UMOFC

13 DE MAYO DE 2025

El **13 de mayo se celebra el Día de la UMOFC**. Este día representa una ocasión especial de unidad y celebración, que conecta a todas las organizaciones de la familia UMOFC junto a las personas que quieran compartirlo con nosotras.

Recordemos que la UMOFC reúne a organizaciones de mujeres católicas de todos los continentes, fomentando la colaboración y la fraternidad entre más de 100 organizaciones miembros. Esta diversidad es nuestra riqueza; juntas damos testimonio del amor de Dios en medio del mundo.

La UMOFC es un espacio de encuentro que nos permite caminar unidas como Iglesia, compartiendo experiencias, desafíos y esperanzas desde las distintas realidades del mundo.

La UMOFC es un lugar de salida y servicio en el que se pone de manifiesto el rostro de las mujeres en la Iglesia, y, a través de nosotras, tiene voz, anima, participa, ayuda, cura, dignifica....

Celebrar unidas este día, refuerza nuestro compromiso de vivir el protagonismo y corresponsabilidad que tenemos en la Iglesia y avanzar juntas llenas de esperanza.

A su vez, la celebración de este día es una ocasión para la solidaridad entre sus miembros, por ello, se hace una colecta para recaudar fondos destinados a fortalecer los proyectos e iniciativas propios de la UMOFC.

Este año la oración de este día está centrada en la familia. Desde el equipo motor de UMOFC España, que está formada por 5 asociaciones: Acción Católica General (ACG), Asociación Católica de Propagandistas (ACdP), Adoración Nocturna Femenina Española (ANFE), Acción Social Empresarial (ASE) y Manos Unidas (MMUU), queremos además profundizar en la migración y, en cómo nosotras, mujeres, podemos construir comunidades acogedoras para que realmente se pueda ir haciendo de nuestra Iglesia una gran familia, la familia de Dios.

Para ello hemos organizado una mesa redonda en la que se puede participar de forma online o presencial. En dicho acto, nos acompañará Don Fernando Redondo, director del Departamento de Migraciones de la Conferencia Episcopal Española, y contaremos también con la participación de varias personas migrantes que nos compartirán su vivencia personal.

Os invitamos a participar de alguna de las maneras propuestas, para que entre todos logremos hacer realidad el lema: **Somos familia, somos Iglesia, somos hermanos.**